

Saisoneröffnung am 17.3.24 durchs Markgräflerland

Tourguide: Matthias

Anzahl Motorräder 7

Biker: Franz, Bruno, Julius, Mario, Michi & Rene, Agi & Stefan, Regina & Matthias

Tourenkilometer 165

Strecke:

Reigoldswil – Bubendorf – Liestal – Basel – Weil am Rhein – Neuenburg am Rhein – Grissheim – Bremgarten – Hartheim -(Mittagshalt) – Zienken – Müllheim im Markgräflerland – Wintersweiler – Basel - Liestal – Reigoldswil

Trotz nicht so gutem Wetter haben wir unsere Saison 2024 eröffnet. Durchs Markgräflerland über sehr schöne Strecken sind wir bis nach Hartheim gefahren. Dort haben wir im Restaurant Bohrerhof ein sehr gutes Mittagsessen genossen. Nach dem Essen haben wir uns dann aber entschlossen, dass wir auf dem direkten Weg wieder zurück nach Reigoldswil fahren. Das Wetter hat leider nicht so mitgespielt wie erhofft. Es wurde immer kühler und leider hat es auch immer wieder etwas geregnet. Nicht destotrotz hatten wir wieder einen wunderbaren Tag zusammen, und es hat richtig Spass gemacht.

Danke allen, die mitgekommen sind.

Matthias